

Hinweis für die Presse: Bitte nicht vor dem Sitzungstag veröffentlichen.

Beschlussvorlage I/002/2022
TOP Nr. 5.1 (Klima-, Umwelt-, Kultur-, Schul- und Sozialausschuss)

<i>Gremium</i>	<i>Beschluss</i>	<i>Ö-Status</i>	<i>Sitzungstag</i>
Klima-, Umwelt-, Kultur-, Schul- und Sozialausschuss	Entscheidung	öffentlich	15.03.2022

Bezeichnung des Tagesordnungspunktes:

**Sportförderung;
Antrag der Gruppe Movimento auf einen Zuschuss**

Sachverhaltsdarstellung / Begründung

Die Artistikgruppe des TSV Grafing hat im letzten Jahr mit einem staatlichen Zuschuss ein Zirkuszelt erworben. Dieses wurde im letzten Jahr auf dem Gelände des Volksfestplatzes aufgestellt und es fanden dort die Trainingseinheiten der beliebten und bekannten Abteilung des TSV statt.

Schon damals war klar, dass der Standort nicht endgültig sein kann, weil der Platz nicht der Stadt gehört und eigentlich für den Volksfestbetrieb und vor allem während des Jahres als Parkplatz für die Stadthalle und das Gymnasium genutzt wird. Das Zelt wurde als sogenannte fliegende Anlage für einige Monate aufgestellt und dann eingewintert.

Nun im neuen Jahr soll das Zelt gegenüber der Eishalle neben der Skateranlage aufgestellt werden. Dort könnte es unter Umständen dauerhaft bleiben. Die Verwaltung klärt das gerade mit dem Landkreis ab. Beabsichtigt ist, mit dem Zelt eine dauerhafte Trainingsmöglichkeit für die Abteilung aber auch für andere Gruppen zu schaffen.

Im letzten wurde ein Antrag auf Förderung eines Zeltbodens für das Trainingszelt gestellt: Die Beschaffung dieses gebrauchten Bodens aus stabilen Bühnenelementen der Firma Nivtec belaufen sich auf ca. 43.000 EUR (incl. MwSt.). Dafür gewährte die Stadt einen Zuschuss von 10.000 €.

Für die zweite Saison im Movimento wären für die Ausweitung des Trainingsbetriebs Kunststoff-Bodenplatten notwendig. Mit diesen Platten kann fast komplett der gesamte Bereich um die Bühnenelemente ausgelegt und deshalb für Training genutzt werden. Diese Bodenplatten sind eine kostengünstigere Variante im Vergleich zu den Bühnenelementen. Die quadratischen Bodenplatten sind Standardware und durch das Klicksystem überall leicht verlegbar. Die Kosten belaufen sich laut Angebot auf insgesamt 4102,95 EUR (inkl. 19% MwSt.).

Für diese Anschaffung wird ein Zuschuss beantragt.

Beschlussvorschlag

Der Klima-, Umwelt-, Kultur-, Schul- und Sozialausschuss beschließt, der Abteilung Movimento des TSV Grafing von 1864 e.V. für die Beschaffung von Bodenplatten gegen Vorlage einer Rechnung einen Zuschuss von 4.000 € zu gewähren.

Finanzielle Auswirkungen:

Ja Nein Verw.HH / **Verm.HH** Ansatzüberschr. Nachtragsvormerkung

Auswirkungen auf den Klimaschutz:

Ja, positiv Ja, negativ Nein

Wenn ja, negativ: Bestehen alternative Handlungsoptionen? Ja Nein

Anlagen:

Brief an Christian Bauer Antrag Bodenplatten 2022

WhatsApp Image 2022-02-28 at 17.47.14